

GR. Stefan Haberler, MBA

25.02.2014

A N T R A G

Betr.: Kirchbergstraße 50 km/h anstelle 30 km/h

Die Kirchbergstraße in Mariatrost wurde kürzlich frisch renoviert und ausgebaut. Sie ist eine Landstraße und mit beträgt die höchstzulässige Geschwindigkeit 30 km/h. Durch den Steigungswinkel der Straße und die mit einer durchschnittlichen PS-Anzahl ausgestatteten Fahrzeugen lässt sich diese Steigung weder ökonomisch noch ökologisch vertretbar innerhalb der verordneten Geschwindigkeit befahren.

Daher stelle ich namens des ÖVP–Gemeinderatsclubs den

Antrag,

der Gemeinderat möge beschließen, dass die zuständigen Stellen in der Stadt Graz eine Änderung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf der Kirchbergstraße - von der Mariatrosterstraße bis zum Ende der Steigung der Kirchbergstraße (Gasthaus Kirchenwirt Pfeiffer) - von derzeit 30 km/h auf 50 km/h veranlassen.